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Protokoll der Fachgruppenssitzung
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Anwesend: Chris L., Janik, Rene , Momchil, Krisi, Jon, Greine, Hagen, Tobi, Dirk, Henry, Matze, Kevin, Ecki,
Andrea, Seb, Nika, Anja, Dirk, Cornelius, Heiko, Robin

Protokoll: Nika

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: 14.30 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 FaVeVe
3.2 StuPa
3.3 Fakrat
3.4 StuKo

4 Neuwahl Sitzungsleitung
5 Termin Gruppenfoto
6 Termin Semesterhauptversammlung
7 Fakultätsratswahlen
8 Nominierung Prof. Göhner für den Landeslehrpreis
9 Studenten regen sich über ED-Tests auf
10 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Diskussion zum Thema MLP wird weiter vertagt.
Besuch von Prof. Schulze in der Fachschaftssitzung wurde auf nächsten Montag gelegt.

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Private Post und Werbung

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 FaVeVe

Bericht Listenerstellungssitzung, Matze berichtet:
Für uns in den Senat: Andrea (Listenplatz 5)
Für uns ins StuPa: Matze (Listenplatz 3), Nika (Listenplatz 12), Dirk (Listenplatz 16), Andrea (Listenplatz 21)

zu TOP 3.2 StuPa

StuPa-Sitzung vom 30.04. ist mangels Themen ausgefallen, nächste Sitzung findet am 28.05. statt

zu TOP 3.3 Fakrat

findet nächste Woche Mittwoch statt
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zu TOP 3.4 StuKo

Fragen für die Evaluations-Umfrage für Bachelor/Master-Studiengänge wurden per Mail herumgeschickt. Anmer-
kungen bitte bis Mittwochmittag an Nika

zu TOP 4 Neuwahl Sitzungsleitung
Cornelius würde es machen.
Abstimmung:0 Gegenstimmen, Fürstimmen, 1 Enthaltungen
Cornelius ist neue Sitzungsleitung.

zu TOP 5 Termin Gruppenfoto
Vorschlag: vor oder nach der Semesterhauptversammlung. Wird noch geklärt

zu TOP 6 Termin Semesterhauptversammlung
Vorschlag: Montag, 26.05., 15:45 Uhr
Meinungsbild: 15 dafür, 0 dagegen, Rest Enthaltungen
Interessenten an den Posten melden sich bitte bis nächsten Montag per Mail bei Nika mit ihrer Kandidatur.
Matze kümmert sich um Folien für ehemalige Fachschaftler, die jetzt Übungen betreuen, um den Termin bei Stu-
denten bekannt zu machen
Finanz-Beauftragte sollten sich bitte Gedanken um ihren Rechenschaftsbericht machen, der in der Sitzung vorge-
stellt werden muss.

zu TOP 7 Fakultätsratswahlen
Einreichungsfrist der Listen: 23.05.2014
Reihung:

1. Cedric

2. Sebastian B.

3. Robin

4. Tobi K.

5. Dirk

6. Andrea

7. Janik

8. Melchior

Konsensfindungg: angenommen mit 1 Enthaltung und 0 Gegenstimmen
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zu TOP 8 Nominierung Prof. Göhner für den Landeslehrpreis
Es wird diskutiert, ob die Fachschaft Prof. Göhner für den Landeslehrpreis nominieren soll. Gründe, die dafür
sprechen: Prof. Göhner hat eine Vorreiterrolle auf dem Gebiet des Online-Lernens übernommen und die Erleich-
terung des Studiums für Studenten in unserem Fachbereich stark vorangetrieben, insbesondere auch für Studenten
die z.B. nebenher arbeiten müssen oder sonstige Verpflichtungen haben, aufgrund derer sie Vorlesungen manchmal
versäumen. Zudem ist auch die Transparenz bei institutseigenen Evaluationen im Bereich der Lehre sehr lobens-
wert.
Abstimmung: es sind einstimmig alle dafür
Rene und Nika kümmern sich darum, dass der Antrag dann auch tatsächlich geschrieben wird. Nika recherchiert,
wann der Landeslehrpreis vergeben wird.

zu TOP 9 Studenten regen sich über ED-Tests auf
Studenten formieren sich gerade anscheinend (ganz unabhängig von uns!), um sich wegen der ED-Tests beim Stu-
diendekan zu beschweren. Wir würden gerne versuchen, mit den entsprechenden Leuten ein Gespräch zu führen
und deren Meinungen zum Thema zu bekommen.
Prof. Rucker ist anscheinend der Meinung, dass die Fachschaft generell gegen die Tests ist und hat das so zu Stu-
denten gesagt. Wir sollten das Gespräch mit Prof. Rucker suchen, um diesen Irrtum aufzuklären. Nika, Janik und
Corn würden das Gespräch führen, Nika schreibt eine Mail an Prof. Rucker.
Die Fachschaft braucht eine Meinung zu diesem Thema. Es wird eine Diskussionsrunde zum Thema geben, nach-
dem wir mit Professor Rucker gesprochen haben. Bis dahin hat die Fachschaft keine Meinung zu diesem Thema!

zu TOP 10 Termine
• 14.05.2014, 14:30 Uhr: Fakultätsrat

• 28.05.2014, 14:30 Uhr: StuPa-Sitzung
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